

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] projet éolien à Epuisay

Date :Thu, 4 Jan 2024 20:39:34 +0100 (CET)

De :Monique FOUCART <>

Répondre à :Monique FOUCART <

Pour :pref-icpe <pref-icpe@loir-et-cher.gouv.fr>

Habitant L'orgerie sur la commune de Mazangé je ne suis pas d'accord avec le projet de parc éolien en face de chez et sur les communes alentour pour plusieurs raisons.

La nuisance pour la faune sauvage .Nous avons des chauve-souris dans notre grenier .Il me semble que se sont des animaux protégés.

Le bruit que font les palmes.

La vue quand j'ouvre mes fenêtres et ma porte.